



RINGKASAN

NANDHA. Perhitungan Harga Pokok Produksi Batubara Dengan Metode *Full Costing* Pada PT Madani Citra Mandiri. *Calculation Of The Cost Of Gods Coal With Full Costing Methods By* PT Madani Citra Mandiri. Dibimbing oleh AULIA HIDAYATI

PT Madani Citra Mandiri merupakan sebuah ekspansi perusahaan dari Bosowa Corporindo yang berdiri pada tahun 2017 di wilayah Jakarta Selatan dan bergerak dalam bidang pertambangan khususnya pemproduksiian batubara. Perusahaan manufaktur dalam menjalankan bisnisnya tentunya memerlukan perhitungan harga pokok produksi dari hasil kegiatan produksi yang dilakukan. Harga pokok produksi dapat dijadikan sebagai dasar acuan bagi perusahaan dalam menentukan harga jual dari produk yang dihasilkannya.

Tujuan dari penyusunan laporan tugas akhir ini adalah untuk mengidentifikasi komponen biaya-biaya yang terdapat dalam perhitungan harga pokok produksi batubara pada PT Madani Citra Mandiri, menguraikan komponen biaya tetap dan biaya variabel yang terdapat dalam perhitungan harga pokok produksi batubara pada PT Madani Citra Mandiri, dan menguraikan perhitungan harga pokok produksi batubara pada PT Madani Citra Mandiri.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan di PT Madani Citra Mandiri pada 20 Januari 2020 sampai 20 Maret 2020. Untuk memudahkan penulis dalam penulisan dan penyusunan tugas akhir, terdapat beberapa teknik pengumpulan data yang digunakan untuk penulisan laporan tugas akhir ini yaitu wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

PT Madani Citra Mandiri dalam memproduksi batubara tentunya mengeluarkan biaya-biaya yang dikelompokkan menjadi biaya tetap dan biaya variabel. Biaya tetap yang terdapat dalam perhitungan harga pokok produksi pada PT Madani Citra Mandiri berupa biaya *overburden*, *coal getting*, *hauling*, *road maintenance*, dan *depreciation building*, sedangkan untuk biaya variabelnya berupa *consumable material*, *maintenance and spare parts*, *general expenses*, *consultant*, *government entitlement*, serta biaya listrik, air, dan telepon. Perhitungan harga pokok produksi menggunakan metode *full costing* yang mana semua biaya produksi diperhitungkan ke dalam harga pokok produksi. Metode *full costing* terdiri dari biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung, dan biaya overhead pabrik.

Kata kunci : Akuntansi Biaya, *Full Costing*, HPP